

2/10~11 心を込めた一品、手作り雑貨市

町民の手作り作品を集めた雑貨市「第15回キッキンファクトリー」が2月10日と11日の両日、コミュニティホールぽっぽで開かれました。会場には、ニットや皮、フェルト、陶芸、ガラス、ドライフラワー、ビーズ、レジンなどの作品を展示販売。町内外から女性客や家族連れが訪れ、にぎわいました。コーヒーやうどんの販売もあり、来客者は休憩を取りながら買い物を楽しみました。



2/14 おいしい食事と歌で元気を

町社会福祉協議会主催のふれあい昼食交流会が地域福祉センターで開催され、70歳以上のひとり暮らしの高齢者44人が参加しました。この日は、手打ちそば愛好会「無口の手八丁」による打ちたてのそばやボランティア「つつじの会」による甘酒などが振る舞われました。余興のカラオケでは、川向地区カラオケ愛好会とともに参加者が童謡を合唱するなど、楽しいひとときを過ごしました。



3/3 味わい豊かな手作り味噌を家庭に

町食生活改善推進員協議会による手づくり味噌講習会が3月3日、森林工芸館農産加工室で開催されました。市販品にはない手づくりの味が楽しめると毎年人気の講習会。町内の25人が参加し、煮上がった大豆をミンチ状にしてから、米こうじと塩を混ぜて容器に詰めるまでの作業を行いました。味噌は半年から一年ほどじっくりと寝かせて完成させます。



3/11 置戸中学校リコーダー部、壮行演奏

置戸中学校リコーダー部は、部員8人の全員が1年生にもかかわらず、1月に札幌で開催された全道リコーダーコンテスト合奏の部で金賞を受賞し、3月25日に東京都江戸川区で開催される全国大会へ出場します。大会を控える中、サンデー議会の休憩の合間にミニ演奏会が開かれました。演奏が終わると傍聴席からは、あたたかい拍手と応援の言葉が贈られました。

